

Konzept zu „Beyond Olympic Xperience – Fresh up the Games!“

Projektart/-form	Es handelt sich um ein sportspezifisches Projekt, da drei Sportarten nach genormten Regeln gespielt werden und gleichzeitig Variationsmöglichkeiten für diese entwickelt werden.		
Übergeordnetes Projektziel	Das Ziel des Projekts ist es, den Schülerinnen und Schülern einen mehrperspektivischen Einblick in die Sportarten Beachvolleyball, Fußball und Flag Football zu vermitteln, indem sie eigene Variationen entwickeln, um zu erkennen, dass Sportarten über die standardisierten Regeln hinaus vielfältig gestaltet und erfahren werden können.		
Rahmenbedingungen	Klassenstufe: 9 / 3 Tage, jeweils ca. 9-14 Uhr		
Projekttag/-einheit	Tag 1	Tag 2	Tag 3
Tagesschwerpunkt	Input: Olympischer Gedanke. Grundlagen des Beachvolleyballs kennenlernen und selbstständiges Erfinden von Variationsmöglichkeiten	Grundlagen des Flag Footballs und Fußballs kennenlernen und selbstständiges Erfinden von Variationsmöglichkeiten	Straßenfußball mit Parcours. Planung und Durchführung eines nachgestellten olympischen Einlaufs im Stadion
Tagesziel	Unter Einbezug des Olympischen Gedankens und dessen Werten entwickeln die SuS eigenständig und kooperativ kreative Variationen für die Sportart Beachvolleyball.	Die SuS lernen verschiedene Variationen im Flag Football kennen und arbeiten gemeinsam daran, neue und kreative Variationen und Spielmöglichkeiten im Fußball zu entwickeln.	Mit einem Exkurs zum Straßenfußball lernen die SuS eine weitere Form der Sportart Fußball kennen. Die SuS sollen zur Reflexion über Sportereignisse und die Bedeutung von Zeremonien angeregt werden.
Ort / Infrastruktur	Beachvolleyballplatz mit drei Beachfeldern	Kunstrasenplatz (Fußballfeld)	Stadion und freie Fläche um den Basketballplatz